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Dopo l'assemblea di insediamento di ieri nella Sala dei Baroni 

DA OGGI I CONSIGLI DI QUARTIERE 
DISCUTONO IL BILANCIO COMUNALE 

Il saluto del sindaco e l'intervento dell'assessore al decentramento - La relazione del compagno Scip
pa sul documento finanziario - Gli aggiunti del sindaco saranno eletti da ciascuna circoscrizione 

Presieduta dal sindaco 
Maurizio Valenzi si è svolta. 
ieri sera nella Sala dei Ba
roni al Maschio Angioino, la 
assemblea di insediamento 
dei 411 consiglieri di quartie
re, eletti dal Consiglio comu
nale il 20 dicembre ecorso. 

Dopo un breve saluto del 
sindaco, il quale ha ribadi
to che la giunta comunale la
vora per l'intesa tra tut te le 
forze democratiche della cit
tà per affrontare unitariamen
te i drammatici problemi di 
Napoli ed ha invitato i con
siglieri di quartiere a discu
tere la proposta di bilancio 
e fornire alla amministrazio
ne rapidamente un parere 
concordato collegialmente, ha 
preso la parola l'assessore al 
decentramento. Eugenio Do-
nise. Dopo aver ricordato la 
drammatica situazione napo
letana e dell'intero paese, il 
compagno Donise, ha ribadi
to che le attribuzioni e i com
piti dei consigli di circoscri
zione sono nettamente insuf
ficienti e ormai supeiati. Non 
si poteva aspettare, però, la 
perfezione di una nuova leg
ge, in discussione al Parla
mento. e quindi un nuovo re 
golamento. giacché è urgen
te e possibile un ruolo deci
sivo dei consigli di quartiere 
con interventi, sollecitazioni 
e proposte. 

Intanto — ha ricordato l'as
sessore — con il contributo 
di tutti i gruppi consiliari un 
piccolo passo è stato com
piuto verso una nuova dire
zione: verranno eletti 1 pre
sidenti di quartiere, 1 qua
li automaticamente sarannu 
nominati aggiunti del sinda
co. E' questa un'occasione 
pur allargare il dibattito po
litico e per verificare le pos
sibilità di una larga conver
genza democratica sul dram
matici problemi della cit tà. 
La commissione consiliare è 
al lavoro per definire più 
ampie competenze e nuovi po
teri di intervento per l con
sigli di circoscrizione. 

L'assessore al bilancio e al
le finanze. Antonio Scippa, ha 
poi svolto una relazione sul
la proposta di bilancio pre
sentata dalla giunta di si
nistra. Ha ricordato l'assem
blea tenuta nel giorni scor
si in cui la parte che ri
guarda la scuoki è s ta ta di
scussa con componenti del 
consigli di circolo, di istitu
to, insegnanti e studenti. So
no venuti, ha detto Scippa. 
utili suggerimenti e largo con
senso alle linee generali. Que
sto confronto, ha aggiunto lo 
assessore, continuerà non so
lo nei consigli di quartiere — 
che dovranno fornire gli e-
mendamentl e le proposte per 
arrivare alla elaborazione de
finitiva del bilancio stesso — 
ma anche attraverso incon
tri con i consigli di fabbri
ca, le organizzazioni sindacali 
e altre forze sociali. 

In tan to nei vari quartieri 
già sono Iniziati i confronti 
t ra le forze politiche: per ve
nerdì prossimo è stata «in
vocata una nuova riunione 
t ra PCI. PSDr. PSI e PRI 
della circoscrizione San Lo
renzo-Vicaria. il primo incon
tro è s ta to tenuto sabato scor
so e alla discussione sui più 
urgenti problemi da affron
tare hanno partecipato Na
poletano (PRI) . U. Russo e 
Guerriero (PSDI). Trainant i , 
D'Ambra. Salvatore e Tor
nino (PSI) . S. Borrelli. Cor-
bisiero, Magliano, Pinto e 
Turco (PCI). 

PICCOLA 
CRONACA 

IL G I O R N O 
Oggi 20 gennaio 1076. Ono

mastico: Sebastiano (doma
ni : Agnese). 
CULLA 

E' nato Gianluca, secondo
genito di Rosalba e Roberto 
Delfino. Al neonato, ai geni
tori. e ai nonni Ciro e Rita 
Delfino giungano felicitazio
ni e auguri dall 'Unità. 
NOZZE D'ARGENTO 

Oggi i compagni Anna e 
Antonio Pacella (della segre
teria Sindacato enti locali» 
festeggiano le nozze d'argen
to. La federazione enti lo
cali e sanitari della CGIL e 
la sezione del PCI di Pon
ticelli augurano ai compagni 
Pacella lunga felicità. 
NUOVO DIRETTORE 
ASCOM 

E' avvenuto ieri l'insedia-
mcnto del nuovo direttore 
dell'Associazione generale del 
commercio, il dr. Sergio Ca-
pece Minutalo che succede 
all'avv. Francesco Casella. 

FARMACIE NOTTURNE 
S. Ferdinando: via Ro

m a 348. Montecalvario: piaz
za Dante 71. Chiaia: via Car
ducci 21; Riviera di Chia'.a 77: 
via Mergellina 148; via Tas
so 109. Avvocata: via Mu
seo 45. Mercato-Pandino: via 
Duomo 357: piazza Garibal
di 11. S. Lorenzo-Vicaria: via 
S. Giovanni a Carbonara 83; 
Stazione Centrale - corso A. 
Lucci 5. Stella-S. Carlo Are
na : via Fona 201: via Mater-
dei 72. Colli Aminei: Colli 
Aminei 249. Vomero-Arenella: 
via M. Piscicelli 138; piazza 
Leonardo 23: via L. Giorda
no 144: via Merliani 33; via 
Simone Martini 80; via D. 
Fontana 37. Fuorigrotta: 
piazza Marcantonio Colon
na 31. Soccavo: via Epo-
meo 154. Secondigliano-Mia-
no: corso Secondigliano 174. 
Bagnoli: via L. Siila 65. Pon
ticelli: via B. Longo 52. Pog-
gioreale: via Stadera Poggio-
reale 187. S. Giov. a Ted-: 
Corso 43 bis. Posillipo: via 
Manzoni 120. Barra : c s o Si
rena 79. Pitcinola-Chiaianc-
Mariartella: S. Maria a Cu
bito 441 • d i l a t ano . 
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La lotta nel campo delle multinazionali 

Presidiata ieri la Sim-Brunt 
Concrete iniziative per l'ex Merrell 

Per lo stabilimento di viale Maddalena la direzione vuole rinnovare la cassa integrazione ma non parla del fu
turo - La riunione alla III commissione regionale per il nuovo centro di ricerche • Rinnovato impegno per l'Angus 

E' successo ad Arzano 

Quattro operai bloccati 
in una fossa da un crollo 

Stavano scavando per sostituire dei cavi elet
trici - E' crollato il muro che delimitava una 
strada sfalsata rispetto al livello del terreno 

La Sala dei Baroni durante l'assemblea di insediamento dei consigli di quartiere 

Ieri mattina, alle 14.25. il 
crollo di un muro in via Cu 
pa Aria Nuova di Arzano na 
provocato la caduta di grossi 
pezzi di materiale dot muro 
in una buca in cui .stavano 

, lavorando 4 operai della Siiti 
, 1 quali, per conto dell'Elie!, 

s tavano scavando dei cavi 
elettrici per sostituirli il mu 
ro delimitava una strada sfal
sata rispetto al livello della 
campagna ed era alto 80 cen 
timetri e lungo un centinaio 
di metri. Il lavoro di scavo 
degli operai della Sirti. pro
babilmente fatto senza l'ade
guato p u n t e l l a m e l o , ha prò 
vocato il crollo di 35 metri di 
muro con il distacco e la ca
duta di due grossi blocchi di 
venti quintali. Gli operai so 
no cosi rimasti bloccati nella 
buca e poi liberati dall'inter
vento dei vigili del fuoco agli 
ordini dell'ingegnere Mengoni. 

Gli operai, ricoverai: a! Car
darelli. sono: Rallaele De Lo
renzo, abitante a Nocera In
teriore, m via Vescovato 50, 
che presenta contusioni al
l'addome con sospetta lesione 
degli organi interni. Giudicato 
guaribile con riserva: Felice 
Terracciano, di 58 anni, d: 
Brusciano. abitante in v ta Bel
lini. che presenta contusioni 
escoriate all'anca smisti a. giù 
dicato guaribile in 10 giorni. 
Carmine Peste, di oli ami., 
abitante a San Felice a Can
cello. in via Croccila 80. che 
presenta contusioni alla gam
ba destra e Minstra con so
spetta trat tura dell'osso, gua 
libile in 10 giorni; Giosuè Po-
pa. di 41 anni, di Villancca. 
abitante in via Marano Qua-
lino 15. che presenta un trau
ma cranico ed un trauma da 
schiacciamento al torace gua
ribile con riserva. 

Preoccupante situazione in 
un al tro stabilimento appar
tenente ad un gruppo multi
nazionale la SIM Brunt di 
viale Umberto Maddalena. 
specializzata nella produzione 
di contatori per uso industria 
le e domestico, che occupa 
un centinaio di lavoratori. 

L'azienda alla scadenza, 
di un primo periodo di cassa 
integrazione venerdì scorso 
ha chiesto altre 13 settima
ne di intervento della caso.i 
.senza peral t io dare una ri
sposta alle legittime richie
ste dei sindacati che intendo
no conoscere programmi e 
prospettive del gruppo in Ita
lia. non soltanto per quanto 
riguarda lo stabilimento di 
Napoli, ma anche per lo sta
bilimento di Milano. 

La situazione già poco chia
ra ed il riiiuto dell'azienda 
ad un discorso globale sulle 
prospettive della produzione 
hanno indotto ì lavoratori ad 
iniziare la lotta: da ieri sono 
riuniti in assemblea penna 
nente nello stabilimento dopo 
avere rinnovato all'azienda io 
invito a discutere 

Non e remota. Intatti, la 
eventualità che anche in que 
sto stabilimento ci si possa 
trovare improvvisamente di 
l ionte ad una ristrutturazione 
selvaggia Quello che e sta 
to definito il ciclone delle mul 
tina/ionali non sembra es.->e 
re passato Uopo i casi cla
morosi che hanno coinvolto la 
Richardson Merrell. la (Jene-
ral Instruments, la Angus si 
presentano ora quelli del
la Pennitalia di Salerno, della 
.< 3M » di Caserta e quello 
della SIM-Biunt. 

A proposito della ex Merrell 

In preparazione del convegno del 31 

Assemblee di zona 
sulla stampa 

in città e in provincia 

Un uomo e una donna 

In preparazione del con
vegno provinciale che si ter
rà il 31 gennaio alla Mostra 
d'Oltremare, si vanno svol
gendo in questi giorni le as
semblee di zona sui proble
mi della s tampa e dell'infor
mazione. Ecco il calendario 
fissato per i prossimi tre gior
ni: oggi alle ore 18,30 Fuori-
grotta (zona Flegrea) con 
Olivetta e Guarino, Vomero 
con Simeone e Palumbo, Cer-
cola (basso Vesuviano) con 
Pastore, Ottaviano (alto Ve
suviano» con G. Cozzolino e 
A. Polito. Miano con Gere-
micca e Gennaro Pinto, Fo-
rio d'Ischia (sezioni dell'iso
la) con V. Avella, Stella (ore 
19.30) con Cossu e Brancac
cio. Castel lammare con Vi-
sca. Mercoledì • ore 11) con 
Cozzolino. Giovedì - ore 18 
in federazione cellula Alfa-
sud con G. Longo e Gennaro 
Pinto. ad Afragola (zona) 
con Cossu e Vanda Spoto. 
Frat tamaggiore (zona Fratte-
se) con D'Angelo, Giugliano 
(zona Giuglianese) con Mola 
e Brancaccio. Torre Annun
ziata (zona Torrese-Boschese) 
con Matteo Cosenza, in fe
derazione zona centro città 
e assicuratori con Mauricllo 
e Puntillo. Cicciano (zona 
Nolana) con Brancati e 
Avella. 

In tanto va rilevato che per 
uno spiacevole disguido di 
trasmissione, domenica non 
sono apparsi nel resoconto 
della tavola rotonda sui pro
blemi della s tampa comuni
sta gli interventi dei compa
gni Gianfranco e Marigliano. 
mentre l 'intervento del com
pagno Ascione è s ta to stam
pato di seguito a quello del 
compagno Pierro di Barra. 
Per ovviare all 'inconveniente. 
del tu t to involontario e per 
il quale chiediamo scusa a 
compagni e lettori, riportia
mo qui di seguito ì t re inter
venti. 

GIANFRANCO (Cellula Ma 
gnaghi» 

L'esperienza della nostra 
fabbrica ci dice che la diffu
sione ha un grandissimo ruo
lo orientativo e di formazio
ne dei quadri politici e sin
dacali. Solo pochi dat i : la cel
lula. na ta 3 anni fa. è passa

ta da 27 a 76 iscritti (e il 
46*e della maestranza) abbia
mo 15 abbonati a 5 numeri 

dell'Unità, 13 a due numeri. 
diffondiamo 20 copie il gio
vedì e « piazziamo » costan
temente le copie fra gli ope
rai. Il ruolo della s tampa è 
s ta to ed è fondamentale nel
la trasformazione dell'iscritto 
in protagonista att ivo della 
vita politica e di fabbrica. 

MARIGLIANO (Sezione di 
Arpino) 

Dopo il 15 giugno è aumen
ta ta la domanda di informa
zione. Nel nostro quar t iere 
che è una frazione di Caso-
ria con le vendite delle 150 
copie domenicali cerchiamo 
di coinvolgere sui temi poli
tici e sull'informazione tu t t i 
i ci t tadini: certe frustrazio
ni si superano impegnandosi 
tutti , anche il segretario, e 
cercando nuovi sistemi di far 
propaganda ed azione poli
tica. 

ASCIONE (Sezione di Ponti
celli) 

Anche noi abbiamo il prò 
blema dei compagni frustrati 
da questa « manovalanza » 
diffusionale. Avendo a Ponti
celli uno s t rumento qome la 
Casa del Popolo, noi tendia
mo adesso a stabilire un nes
so fra l 'attività diffusionale 
e la biblioteca « C. Molinari ». 
affinché questa diventi punti 
di riferimento per il dibat
tito. per la promozione demo
cratica e culturale. Ma anche 
le al tre forme di comunica
zione — audiovisivi ecc. — 
vanno in questo senso poten
ziate. raccordate, utilizzate 
assieme alla s tampa per il 
dialogo diretto fra il par t i to 
e le masse popolari. 

In mare con l'auto: 
salvati da pescatori 
E' successo sulla banchina del porto di Pozzuoli 

IL PARTITO 
R I U N I O N I 

Stasera alle 18.30 ad Acer-
ra assemblea sulla crisi; al
le 17,30 a S. Agnello riunio
ne di zona sul distret to sco
lastico con De Mata e Van
da Spoto; alle 17 in federa
zione commissione enti lo
cali con D'Alò: alle 18 a 
S- Giovanni comitato diret
tivo; ore 19 in federazipne 
commissione lavoro e occu
pazione. 

FGCI 
Per questa sera alle 17 

sono convocati in federazio
ne i responsabili delle com
missioni studenti dei circo
li per partecipare alla riu
nione della commissione pro
vinciale studenti . 

Domani 

la presentazione di 

« Intervista sul PCI » 

di G. Napolitano 

Domani sera alle ore 18 
nell'antisala dei Baroni al 
Maschio Angioino Gaetano 
Arfè e Giuseppe Galasso pre
senteranno il volume « Inter
vista sul PCI » (raccolta da 
Eric Hobsbawm) di Giorgio 
Napolitano, edito da Laterza. 

Alla manifestazione, orga
nizzata per iniziativa della 
libreria Macchiaroli. interver
rà l'autore. 

Per uno sviluppo programmato del settore 

Turismo: impegni 
di Regione e Comune 

Urge sangue 
Una bambina di 11 anni 

ha assoluto ed immediato bi
sogno di sangue del gruppo 
0 R H negativo. Chiunque ab
bia la possibilità di fornire 
sangue di questo gruppo è 
pregato di recarsi al Centro 
trasfusionale del I I Policli
nico con urgenia. 

Ieri sera in via Roma 

ESASPERATA PROTESTA 
DI DISOCCUPATI 

Insoddisfatti per l'andamento dell'incontro in corso al
l'Ufficio provinciale del lavoro tra rappresentanti sindaca
li e il sottosegretario Manfredi Bosco (la riunione sembra 
sia stata aggiornata a questa mattina) per affrontare i 
problemi più immediati dell'occupazione, alcune centinaia 
di disoccupati hanno raggiunto la Prefettura, dove hanno 
chiesto di parlare con il prefetto. 

Una delegazione è stata ricevuta da alcuni funzionari ma 
non ha ottenuto le assicurazioni che richiedeva. Di qui l'ac
centuarsi dell'esasperazione. Circa 150 sono scesi allora 
verso via Roma percorrendo via S. Giacomo. Davanti il pa
lazzo Motta hanno ammucchiato al centro della strada al
cune decine di sacchetti della nettezza urbana appiccando
ci il fuoco, e interrompendo cosi il traffico. Si sono deter
minati momenti di tensione: la polizia ha esploso alcuni 
candelotti lacrimogeni e le jeep hanno compiuto alcuni ca
roselli. 

Due passati hanno fatto ricorso alle cure dei medici del
l'ospedale Pellegrini si tratta di Ciro Mancini. 3 anni, via 
Graziella 18 e Benito Matella 42 anni, vico Stella 19. giu
dicati guaribili in 10 giorni per contusioni alla testa • agli 
art i . 

Al momento in cui scriviamo a via Roma 4 tornata la 
calma. 

La premiazione dei com
mercianti che hanno alleati
lo le più interessanti vetri
ne in occasi'/ne del a Nata
le a Napoli » ha offerto l'occa
sione. dal momento che era
no presenti l'assessore regio
nale al turismo Emilio De 
Feo, il vtcesindaco Antonio 
Carpino, l'assessore comuna
le alle Finanze Antonio 
Scippa, il presidente dell 'EPT 
Luigi Torino. il presi 
dente della Conf esercenti 
Franco Assentato e il vice
presidente dell'ASCOM Gen
naro Sansone, per riprendere 
Il discorso sul turismo nella 
nostra cit tà. Si è t ra t ta to . 
a nostro avviso, di un mo
mento positivo nello sviluppo 
di iniziative idonee a creare 
nuovamente le condizioni per 
una ripresa dei flussi turistici 
verso Napoli. Si è discusso 
con concretezza e sono s tat i 
assunti anche precisi impegni. 

Si è part i t i proprio dalla 
iniziativa di « Natale a Na
poli ». di cui è s t a ta messa 
In evidenza la validità, per 
proporre la progammazione 
di al t re manifestazioni, con 
scadenza fissa, che potrebbe-

' ro costituire motivo di richia-
I mo per il turista sia italia

no che straniero. I! compa
gno Antonio Scippa ha messo 
in luce lo sforzo che s'è com
piuto per collegare «Nata le 
a Napoli » con un esperimento 
di decentramento teatrale e 
ne ha sottolineato il sucesso 
t raendone motivo di ulteriore 
spinta in questa direzione. 

Il discorso si è poi allar
gato. come era logico che fos
se e sono venute fuori tu t te 

le carenze che fanno di Na
poli una c i t tà sempre più 
emarginata dalle correnti tu
ristiche. Il presidente del
l 'EPT ha r ichiamato l'atten
zione dei rappresentanti dei 
parti t i presenti sulla necessi
tà di realizzare il Palazzo dei 
congressi, di dare una iun
zione «Ha Casina dei fiori, di 
realizzare una stazione pas
seggeri agli aliscafi, di ri
muovere alcune cause di di
sagio allo scalo aereo di O 

i podichmo. Il turismo è una 
| componente non secondaria 

nell'economia partenopea e 
occorre riconoscere che sin 
qui s'è fatto molto poco per 
il suo sviluppo. Il vice sin
daco Carpino ha da to alcune 
prime risposte. I n n a n z m u i o 
ha sostenuto che bisogna fi
nalmente sciogliere n no
do della Mostra d 'Oltremare 
che non è più tollerabile sia 
gestita come avviene adesso. 
Per quanto riguarda la Ca 
slna dei fiori ha det to che le 
proposte sono numerose (ce 
ne è persino una, per la ve
r i t à molto amena, del presi
dente dell 'Ordine dei giorna
listi che propone di farne una 
scuola di giornalismo) e ha 
concordato con il presidente 
dell 'EPT una riunione entro 
questa set t imana allo scopo di 
pervenire a una concreta e 
valida proposta per la sua 
migliore utilizzazione. 

La convinzione — giusta se
condo noi — che l 'incremento 
dei flussi turistici può scaturi
re solo da una serie di inter
venti intersettoriali ha im
prontato l 'intervento dell'as
sestare reeionale Emilio De 
Feo il quale ha annuncia to 
che prossimamente si terra 
una conferenza regionale sul 
turismo propedeutica alla ela
borazione di un vero e proprio 
piano di sviluppo turistico. 
L'assessore ha anche assicu
rato un flusso costante di fi
nanziamenti per at t ivi tà pro
mozionali. esprimendo la coi» 
vinzione che occorre sfrut 
tare non solo il turismo clas
sico ma anche quelle forme 
nuove che seno collegate allo 
svolgimento di congressi. Noi 
aggiungeremmo anche il tu
rismo termale in s t re t to rap
porto con la riforma sani tar ia 
che dovrebbe privilegiare il 
momento preventivo rispetto 
a quello della cura. Come di
cevamo l'incontro è s ta to pro
ficuo: si t r a t t a ora di non 
lasciar cadere questo impe
gno. 

s. g. 

Un'auto con due persone a 
bordo è caduta in mare, ieri 
sera, nel porto di Pozzuoli. 
For tunatamente non ci sono 
mort i : le due persone sono 
riuscite ad uscire dall 'auto 
prima che questa colasse a 
fendo. Sono stati quindi im
mediatamente soccorsi da un 
gruppo di pescatori e pei da-' 
«113» e dai vigili del fuoco. 

Le vittime dell'incidente so
no due amici: Rita Di Maro 
di 44 anni, abitante m via 
Stella 94 e Antonio Menetto 
di 48 anni, abi tante in via 
Giuseppe Cosenza 1S a Ca 
stellammare. La donna non 
ha subito gravi conseguen
ze mentre le condizioni del
l'amico sono più preoccupan
ti. Dopo le prime cure rice
vute nell'ospedale S. Maria 
delle Grazie, dove è rico\era
ta la donna, il Menetto è 
s ta to accompagnato al re 
par to rianimazione del Car
darelli. 

La Di Maro già ieri sera 
era in condizioni di parla
re ed infatti ha risposto al
le domande del dott. Mercu
rio del commissariato di Poz 
zucli e del maresciallo Man
zi. Ha spiegato che era an 
da ta a cena con l'amico e 
poi mentre camminavano in 
auto sulla banchina del por
to il Menetto ha perso il 
controllo e sono caduti in 
acqua. 

«L 'au to (una "Daf" tar
gata NA 7000641 proseguiva 
lentamente sulla banchina — 
ci ha detto Raffaele Mira
bella. di 28 anni, il pescato 
re che s: è sub:to tuffato 
in mare per aiutare ì due — 
quando improvvisaomente 
l'abbiamo vi?: a cadere in 
acaua ». « Vc'?vamo subito 
tuffarci in acqua — ha ag
giunto Vincenzo Tizzato. un 
al tro pescatore che ha par 
tec:pa*o ai soccorsi — ma 
poi abbiamo visto che i due 
erano rimasti a eal 'a e ci 
s iamo subito precipitati a 
prendere una barca ncr dare 
una mano a Raffaele M i n -
bella. Ai primi soccorsi ha 
partecipato anche Giuseppe 
Trincone di anni 20. anche 
lui pescatore come gli altri 
I t re hanno già al tre volte 
partecipato a soccorsi de ' 
genere. « L'ultimo — d:ce il 
Troncone — l'abbiamo dato 
Io scorso novembre, auando 
in mare cadde una "Bianchi
na" e ci furono due morti 

«Di episodi d 'I eenere — 
aggiunge il Mirabella, il oc 
scatore eh" si è tuffato -n 
mare — qua=i non 'i eont-a 
mo o:ù. snpf ia 'mcTe d'està 
te. quando il traffico è p.u 
intenso ». 

Dcno i or.mi soccorsi d^T; 
dai pescatori sono sriunu sul 
posto i v:ei'i del fuoco, ca
rabinieri e :! «113> I/e nrp 
razioni P T :'. r e u p r o de "a 
auto sono durate o.r"a u m 
ora. seguite da una fcl a d. 
curiosi. 

Oggi non esce 
il « Roma » 

Oggi non uscirà il a Ro 
ma ». Lo ha deciso ieri sera 
l'assemblea dei dipendenti del 

! quotidiano che hanno prò 
I c lamato lo sciopero in segui-
! to al mancato pagamento de-
| gli stipendi. Come si ricorde-
i rà lunedi scorso t re banditi 

assal tarono la sede del gior
nale portando via 136 milio
ni destinati alle paghe. L'edi
tore finora, non ha provve
duto a reintegrare la som
ma per pagare ì lavoratori 

Bruciata viva una bimba di due mesi 

Piange per la 
nipotina morta 

gli ultimi sviluppi della vi
cenda sono stati valutati sa
bato nella riunione della 3. 
Commissione permanente del 
Consiglio regionale, convoca
ta dal presidente Visca. Nel 
corso della riunione, alla qua
le erano presenti il presi
dente della Giunta regionale 
Mancino, gli assessori Pal
mieri, Grippo e Jevoli ed i 
rapp:esentanti delle organix-
7azicfi sindacali, si sono di 
scussi gli Intendimenti della 
nuova gestione di realizzare 
un « centro di ricerche meri 
dionali ». alla costituzione del 
quale viene richiesta anche 
la partecipazione della Re
gione. Tale centro dovrebbe 
articolarsi in tre direzioni: ri
cerca chimica, e farmacologi
ca. ricerca e servizi di medi
cina sociale, ricerca e .stu
di socio industriali. 

L'area interessata occupe
rà tra i 12 mila e i 25 mi
la metri quadrat i , gli inve 
c>tunenti previsti sono dell'or 
dine d: 7 miliardi Inizialmen
te dovrebbe: o essere occupa 
ti 3tì0 lavoratori che. in un 
secondo momento dovrebbeio 
arrivare a 400 o 420 II per
sonale che sarà trasferito dai-
l'ex Merrel (ora ISI) al ceiv 
' i o di riceiche, sarà messo in 
id.^sa integrazione speciale 
per un periodo concordato du 
rante il quale partecipeià ad 
un corso di quali! ica/.ione 
presso appositi istituti 

Il presidente della collimiti 
sione Visca ha anche intor
niato dell'interesse espressi 
dal Consiglio nazionale per la 
ricerca medica di associarsi 
alla regione Campania e al 
TISI nella costituzione del 
.. centro » e dell'impegno 
espresso dal ministro Donat 
Cattai per ottenere un inter 
vento anche della Finanziaria 
meridionale 

Il dibatti to ha sottolineato 
come la situazione si piesen 
ti in termini più politivi an 
che rispetto alla stessa propo 
sta pi esentata a suo tempo 
della nuova proprietà, cosi co
me ha rilevato l'esigenza che 
la partecipazione della Regio 
ne non sia soltanto di ordine 
tecnico finanziario, ma anche 
programmatico e di gestione. 

II presidente della Giunta 
regionale Mancino ha insistito 
affinchè per la rapida soluzio 
ne della vicenda, risposte po
sitive vengano anche da altri 
organismi n'azionali e locali. 
Tutt i i presenti hanno infine 
aderito all'invito, formulato 
dal consiglio di fabbrica di 
partecipare ad una pubblica 
assemblea che sarà convoca
ta nella azienda nei pi ossimi 
giorni 

Intanto il comitato diretti 
vo del sindacato Chimici CGIL 
ha espresso la forni i volontà 
di portare avanti tutte le Ini 
ziativc di lotta per assicura
re una conclusione positiva 
in tempi brevi delle vertenze 
Angus e Rivetti. In questo 
senso si e impegnato di assi 
curare la più fasta parteci
pazione alla giornata di lot
ta indetta ncr oggi dalla Fe
derazione nazionale CGIL. *» 
CISL. UIL. in tutt» le a/.Iend» 
minacciate di smobilitazione. 

Il pianto di Maria Bidello 
(nella foto» dà con eloquenza 
•i senso della tragedia avve
nuta domenica pomer.ggio in 
una modesta abitazione in via 
S. Giuseppe al 'e Paludi 30. a 
Torre del Greco. La donna è 
la nonna della piccola Maria 
Pctroia. di appena due mesi. 
morta nel rogo della culla iti 
cui dormiva 

In casa, quando .s'è verifi
cata Li disgrazia non c'era 
nessuno. La madre. Eleonora 
Gentile di 28 anni, s'era allon
tanata insieme con l'altro fi
glio. Raffaele d: 3 a-mi. per 
recarsi a visitare una con 
giunta ncove/ata in o-peda 
le I>a piccola Maria dormiva 
Nell'air.'a/ione. for?e per un 

corto circuito, s'è sv.iuppato 
un incendio. Le fiamme han 
no avvolto la culla e la pic
cola è morta. E' s ta ta la 
stessa madre a dare ! allarme 
quando è rincasata. Un vici 
no. Giuseppe Rievieccio. e 
prontamente accorso e aiu 
tandosi con una coperta ha 
estrat to dalla culla il corpi 
cino ormai carbonizzato. 
Quando la polizia è giunta 
sul posto Eleonora Gentile. 
sconvolta dai dolore, s'era al 
lontanata t- casi non è s ta to 
po.-sibile interrogarla per sa 
porne d; p:u sulle circostanze 
della orribile disr.izia. II pa 
dre delia bimba. Pasquale, e 
un mari*::mo e si trova at 
tualmente in navigazione 

L'assessore 
Gentile 

risponde 
al « Roma » 

In relazione all'articolo ap 
parso sabato scorso, sul quo 
tidiano « Roma <>. l'assessore 
Ettore Gentile ha cosi tele 
grafato al direttore del gior
nale: 

« Inetto l'articolo "Scanda-
letto rosso a Napoli", in cui 
si fa il mio nome e in cui 
si accenna maliziusamente 
mia meccepib.le vita priva
ta. coinvolgendo personalità 
ugualmente ineccepibili mo 
Talmente e professionalmen 
te. preannuncio tutela mia 
dignità sedi opportune». 

Sdegno per la teppistica impresa 

A Boscotrecase provocatoria 
aggressione a un compagno 
Quattro figuri, sconosciuti nel paese, hanno ferito Francesco Paolini, operaio Italsider, 
mentre diffondeva l'Unità • Tentativo di intimidazione verso l'amministrazione di sinistri 

Gra\ . i* .ma agzre.-wsior.o tep 
p.V.ica. domenica matt ina, «d 
un neotro compagno che a 
Ho--cotrec w . .-tava d ffonden 
do — corno o j . . ; .-ctt.mana — 
.: no-tro giornale. S. t ra t ta 
di Francesco Paolmi. operaio 
ITAI-SIDER e membro de.la 
oc^retena della .-azione PCI. 
:. "quale e stato aggredito e 
pestato ferocemente da qual 
tro indiv.du. che si sono dile 
zuati lanciandolo sangu.nante 
a terra. Trasportato all'ospe 
dale civile di Torre Annun 
ciata. il compagno Paolini vi 
e rimasto ricoverato per con 
tusioni escoriate con emato 
ma alle regioni frontale, pa 
neta'.e e orbitale destra, .so 
spetta lesione o->sea, escoria
zioni multiple, epistassi trau 
mattea e choc. 

Il brutale pestaggio è dura 
to pochi minuti: il nostro com 
pagno M" anni, 7 figli» si 
trovava con una trentina di 
copie sull'Unita sul braccio 
in via Carlo Alberto, a pochi 
metri dalla piazza S. Anna. 
piuttosto affollata verso le 

10.30 di domenica Era appe 
na iiacito da .ina abitazione 
do\e aveia venduto .1 giorna 
le «d un MIO eono-rente quan 
do quat t ro individui g.i si .̂ o 
no fatti intorno .ino lo ha 
colpito con una tentata sui'.a 
faccia violentissima. Paolini 
e crollato a terra e su di lu. 
.si Mino Accaniti gli altri tre 
delinquenti con calci e pugni 
I quat tro sono poi fuggiti, tu t 
ti ins.eme. in via Carlo Al 
berto. probabilmente \er->o 
una automobile parcheggiata 
ne: pressi. 

Si t ra t ta di facce nuove 
ma. viate prima in paese. ì 
quattro erano stati notati una 
mezz'ora prima gironzolare in 
piazza, come se aspettassero 
qualcuno E" evidente che il 
mandante del grave gesto ter> 
pistico e provocatorio ha deci 
so di servirsi, come si fa ne
gli ambienti dei delinquenti 
politici e non. di gente estra
nea al paese per evitare il 
rischio di una identificazione. 

Il grave episodio e s ta to 
immediatamente denunciato 

ali* locale stazione de . cara 
b:n:er: d<*l segretario della 
se/.one PCI e dai sindaco, 
compagno Aldo D. Lajro. « 
Giuseppe I/-zo 

L'apgTe.ssione e sta»a inter
pretata da tutt i , a Bo«cotra-
ca.->e. come un gesto intimi-
dator.o — senza precedenti 
in un paetve dove la lotta pò 
litica .-ii e .ivolta sempre sen 
za incidenti — nei confronti 
della nuova amminustrazione 
d. sinistra iPCI-PSI-PRI In 
dipendenti»; essa e stata mes
sa in collegamento immediato 
con l'azione moralizzatrice 
che l 'amministrazione ha in
trapreso con la soddisfazio 
ne e l'assenso dei cittadini. 
Nel palazzo comunale infatti 
non trovano più spazio certi 
personaggi d: dubbia fama 
che pr i rm lo popolavano e 
l'avevano fatto diventare se 
de di traffici clientelari a s 
sieme ai loro protettori che 
male hanno digerito la par-
dita del potere e il duro giù 
dizio degli elettori. 


